

低炭素杯2018アンバサダー ルー大柴 さん



1954年新宿に生まれる。

日本語と英語をトゥギャザーした話術を使う独自のキャラクターで活躍。

芸能活動のほか、2007年NHKみんなのうたに採用された「MOTTAINAI」をキッカケに、富士山麓の清掃や地域のゴミ拾いをするなど環境活動にも積極的に取り組む。

趣味はドジョウやメダカの採集、水墨画。

茶道・遠州流師範、山野美容芸術短期大学客員教授も務める。



ルー大柴さんご本人ご登場!

「Nai Nai Nai Nai Nai Nai Nai もったいないよ♪」の曲が流れ、いきなり客席後方から 低炭素杯2018 アンバサダーのルー大柴さんがご登場されました! ステージ上では1フレーズ歌っていただいたり、受賞者とルー語を合図に写真を撮ったりと、会場一同大いに盛り上げていただきました!

交流会 (17:30~19:00)

表彰式終了後にファイナリストや、委員の皆様、ご協力いただいている企業/団体の皆様、地域地球温暖化防止活動推進センター職員などの、低炭素杯に係わる方々にご参加いただき、交流会を開催いたしました。所属している団体の活動内容や規模に拘わらず、情報交換や交流を深めました。

なんと! ルー大柴さんも出席



小宮山委員長からの優秀賞授与!